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Хотите жить комфортно – 
голосуйте

Тобольск примет участие во всероссийском го-
лосовании за объекты благоустройства городской 
среды. С 15 апреля в Тобольске синхронно со всеми 
российскими городами, участвующими в проекте 
«Формирование комфортной городской среды», 
стартует рейтинговое голосование. 

В этот раз наши земляки смогут сказать «да» ди-
зайн-проектам по благоустройству общественной тер-
ритории, расположенной в 7 микрорайоне, с 15 апреля 
по 31 мая.

Единая федеральная платформа для голосований по 
благоустройству городской среды разработана Минстро-
ем России совместно с АНО «Диалог Регионы» с целью 
максимально упросить участие граждан в жизни горо-
да и сделать так, чтобы городская среда отвечала потреб- 
ностям всех. И если тоболяки хотят, чтобы в микрорайо-
нах были детские и спортивные площадки, зоны отдыха, 
то должны голосовать и тем самым влиять на формиро-
вание комфортной среды в городе, в котором живут.

Василина ВЛАДОВА

Названа самая лыжная школа города. 
В Тобольске завершились первые мно-
гоэтапные соревнования по лыжным 
гонкам среди команд общеобразова-
тельных учреждений на Кубок главы 
Тобольска. Отметим, что четвёртый 
этап участники бежали по последнему 
весеннему снегу.

Эти соревнования, инициатором, вдох-
новителем и участником которых вы-
ступил глава города Максим Афанасьев, 
отличаются от других уникальным фор-
матом, большим охватом участников, не-
забываемой дружеской атмосферой. На 
первом этапе бежали учащиеся, на вто-
ром – школьники и учителя, на третьем – 
дети и отцы, на четвёртом – дети и мамы. 

Спортивную честь своих школ 
защищало более 

250 ребят 
на каждом соревновательном 
этапе, 174 педагога и 568 роди-
телей из 16 образовательных 
организаций города. 

Церемония награждения победителей 
и призёров по итогам каждого этапа в 
абсолютном общекомандном зачёте и по 

Обратная связь важна

В помещении тобольского отделения Союза пенсио-
неров России состоялась встреча с главным врачом 
областной больницы №3 Дмитрием Александрови-
чем Бойко. 

Разговор с главным доктором Тобольска прошёл в тёп-
лой, душевной обстановке. Но при этом собеседники обсу-
дили работу больницы, существующие трудности, задали 
наболевшие вопросы, подняли застарелые проблемы.

Как отметил Дмитрий Бойко, остро стоит вопрос не-
хватки врачей в городе. Попытки решить эту пробле-
му, которая является общей для малых городов, пока 
не приводят к положительному результату, хотя пред-
лагаются хорошие условия для работы, жильё, высо-
кая заработная плата. Ярмарки вакансий, встречи со 
студентами и выпускниками медицинских вузов и 
другие формы работы позволяют привлечь в город то-
же только единицы молодых докторов. Большинство 
врачей остаются в областном центре или выбирают 
большие города с целью карьерного роста.

«Нехватка специалистов создаёт негативное отношение 
к сложившейся системе здравоохранения. Поэтому рабо-
та по привлечению новых специалистов идёт постоянно.                     
И мы надеемся изменить эту ситуацию», – заявил гость.

На встрече также присутствовала постоянный ку-
ратор союзовцев, главный врач реабилитационно-
го центра Тобольска Жанна Александровна Алексан-
дрой. Она прочитала лекцию о здоровом образе жизни 
для людей возраста 55+.

Затем участники встречи высказали пожелания и 
предложения по улучшению работы здравоохранения, 
задали ряд вопросов: почему нет записи к сосудистому 
хирургу, когда будет в поликлинике принимать окулист, 
может ли приехавший в гости из Ишима попасть к мест-
ным докторам, почему в санаторий «Градостроитель» 
могут ездить только ветераны? На эти и целый ряд дру-
гих вопросов Дмитрий Бойко дал обстоятельные ответы. 
И попросил в любой возникшей нештатной ситуации на-
прямую обращаться лично к нему. В конце беседы глав-
ный доктор города поблагодарил присутствующих за 
встречу, заметив, что обратная связь, мнения населения 
о работе здравоохранения для него очень важны.

Вера ВОЛГИНА (фото автора)

Как правило, о своей 
работе легко говорить де-
путатам, которые живут 
одной жизнью со своими 
избирателями. Вот и имя 
Максима Захарова (изби-
рательный округ №4) в 
первую очередь ассоцииру-
ется с 7 «а» микрорайоном, 
где он за эти три года в го-
родской думе успел уже 
многое сделать.

Народный избранник 
считает, что деятельность 
депутата связана с боль-

ТЕЛО В ДЕЛО

По последней лыжне

личным результатам состоялась в акто-
вом зале школы №18. На сцене красовал-
ся огромный кубок. 

С успешным завершением соревно-
ваний ребят, педагогов и родителей по-
здравил Максим Афанасьев:

– Уважаемые друзья, я рад видеть в за-
ле ваши радостные лица. В этом году мы 
впервые провели соревнования по лыж-
ным гонкам. Самое главное – вы почув-

ствовали плечо поддержки как со сто-
роны семьи, так и школы. А ведь всё в 
нашей жизни начинается с семьи. Имен-
но в семье нас учат любить, заботиться о 
близких, нести ответственность, оказы-
вают поддержку. Уверен, что соревнова-
ния по лыжным гонкам – это только на-
чало большого проекта, направленного 
на проведение совместных спортивно-
оздоровительных мероприятий по раз-

ным видам спорта. Всем крепкого здоро-
вья, мирного неба, в добрый путь. 

Он же провёл церемонию награждения. 
CПОБЕДИТЕЛИ
По итогам четырёх этапов у мальчиков                
2011 г. р. и младше победу одержала коман-
да школы №18, на втором месте – гимна-
зия им. Н. Д. Лицмана, на третьем – коман-
да школы №9; у девочек в тройку призёров 
вошли команды школ №№ 16, 7, 18. В воз-
растной категории 2009 – 2010 гг. р. у маль-
чиков победу одержала команда школы 
№16, серебро досталось школе №18, бронзу 
завоевала команда школы №9; у девочек на 
пьедестал поднялись команды школы №9, 
№16, гимназии им. Н. Д. Лицмана. 

Были свои герои и в абсолютном личном за-
чёте. Лучшие результаты в младшей воз-
растной группе показали Григорий Малюгин 
(школа №7), Наталья Чубик (школа №18); в 
старшей возрастной группе – Степан Ново-
пашин (школа №16) и Дарья Доставалова 
(школа №9). 

Определились свои герои и среди родите-
лей. Среди мам лучшие результаты показа-
ли Людмила Сенчина (школа №9), Наталья 
Яковлева (школа №13), Екатерина Колганова 
(школа № 12). Самыми спортивными папа-
ми оказались Андрей Сидоров (школа №16), 
Олег Животягин (школа №9), Леонид Вит-
ренко (школа №2).

Титул самой лыжной школы достался побе-
дителю соревнований – школе №18, а вме-
сте с ним и кубок. А это значит, что практика 
по установке лыжных модулей на террито-
рии школ себя оправдывает. В школе №18 
есть такой модуль, и с ребятами занимаются 
тренеры-преподаватели ДЮСШ № 1. 

Практически наступали на пятки чемпио-
нам, а где-то даже опережала школа №16, за 
которой вообще закрепилась слава самой 
спортивной школы, и школа №9. 

По условиям соревнований школа, завое-
вавшая кубок, должна удерживать его в 
течение трёх лет. Если же этого не про-
изойдёт, кубок становится переходящим. 

Под занавес мероприятия в адрес 
победителей и призёров прозвуча-
ло напутственное видеообращение от 
Вячеслава Малеева, титулованного би-
атлониста, выпускника школы №18. 
Вячеслав – член сборной команды Тю-
менской области по биатлону, чемпион 
мира среди юниоров, чемпион России. 
Он высоко оценил формат Кубка, при-
знался, что следил за результатами на 
всех этапах и болел за команду родной 
школы №18. Всем призёрам пожелал не 
останавливаться на достигнутом, ак-
тивней заниматься спортом, готовиться 
к будущим соревнованиям. 

Феликс БРАЦЕВСКИЙ
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ДЕПУТАТ НА ОКРУГЕ

Он своё дело знает

шим спектром обязанно-
стей. Принятие бюджета, 
утверждение генерально-
го плана Тобольска, правил 
благоустройства, комплекс-
ного социально-экономи-
ческого развития города, 
городского хозяйства и му-
ниципальной собственно-
сти, а также других нор-
мативно-правовых актов, 
серьёзно отражающихся на 
жизни города. «Это посто-
янная и скрупулёзная ра-
бота, в которую мы вовле-
чены. В силу того, что меня 
окружают грамотные спе-
циалисты как из городской 
администрации, так и мои 
коллеги, мне нетрудно, по-
советовавшись с ними, при-
нимать взвешенные реше-
ния», – признаётся молодой 
депутат.

Нынешний год для де-
путата городской думы 
Максима Захарова выдал-
ся непростым: постоянное 
внимание избирательному 
округу, участие в двух де-
путатских комиссиях, тре-
бующая ответственности 

и времени основная работа 
в должности главного ин-
женера АО «Югор», участие 
в акциях, которые органи-
зовывает «Единая Россия». 
Но сил и времени молодому 
депутату хватало на всё, и 
потому итогами трёх ме-
сяцев этого года он впол-
не доволен, как, впрочем, и                     
последних двух лет.

Так уж повелось: хоть 
главная забота депутатов 
разных уровней – законо-
творчество, а без установ-
ки лавочек во дворах ещё 
ни одному народному из-
браннику обойтись не уда-
валось. И потому каждый 
из них, едва получив депу-
татский мандат, с головой 
погружается в непростую 
жизнь своего округа. Са-
мые частые обращения – по 
поводу жилищно-бытовых 
проблем. Тут и пресловутые 
лавочки, и текущая канали-
зация, и плохая ливнёвка, и 
разбитые дороги. Дело, на-
верное, в том, что в депу-
тате избиратели зачастую 
видят последнюю надежду 

в решении больного вопро-
са. Максиму Захарову в те-
чение всех двух с лишним 
лет депутатства пришлось 
быть такой «последней на-
деждой» для избирателей 
своего округа.

В четвёртый округ вхо-
дит один из новых микро-
районов Тобольска — 7 «а» 
(многоквартирные жилые 
дома №№21 – 43). Многие 
горожане считают его мик-
рорайоном окраинным, но… 
Постепенно сюда вливает-
ся новая жизнь. Взять то 
же строительство сквера на                                    
месте заброшенного пусты-
ря. Только активное участие 
жителей двух округов и двух 
депутатов (также Сергея Леу-                                                                                    
шина, округ №5) позволи-
ло победить в рейтинговом 
голосовании в федераль-
ном проекте. В текущем го-
ду, благодаря тесному взаи-
модействию с заместителем 
главы города Юрием Вава-
киным, в 7 «а» микрорайоне 
также появится и площад-
ка для выгула собак.

 В округе Максим Захаров 
стал своим. К нему идут 
с проблемами и бедами, с 
ним советуются по самым 
важным вопросам. Он су-
мел выстроить совместную 
работу и с ТОСом микро-
района – здесь решают ре-
альные задачи, оказывают 
необходимую помощь (он 
куратор партийного проек-
та «ТОСы Тобольска»).

Одно из самых замет-
ных мероприятий – выпол-
нение освещения на ули-
це Фармана Салманова, а 
также создание тротуара от                                         
дома № 22 до дома № 22 «б». 

Вопросы, связанные с 
благоустройством, возни-
кают постоянно, и депутат 
старается решать их как 

можно быстрее. Так, зимой 
он регулярно обходил тер-
ритории и брал на каран-
даш те места, где проезды 
были прочищены плохо, от-
куда не вывозились снеж-
ные валы, а при выявлении 
злостных нарушений на-
прямую обращался в МКУ 
«Тобольскстройзаказчик». 
Летом, соответственно, он 
инициирует субботники, 
которые здесь стали тради-
ционными, агитирует изби-
рателей разводить цветы 
на придомовых территори-
ях. Таким образом, он вме-
сте с ТОСовцами пытается 
донести до жителей окру-
га простую истину: какими 
будут наши улицы и дворы 
– цветущими оазисами или 
безжизненной пустырями 
– зависит прежде всего от 
нас самих, тех, кто в этих 
дворах живёт.

Не остаются без депутат-
ского присмотра и вопро-
сы благоустройства, кон-
троль за качеством работы 
УК «ДомСервис». На данный 
момент в работе находится 
несколько важных вопро-
сов. Один из них – земель-
ные участки, брошенные за-
стройщиками.

Максим Захаров вынуж-
ден признать, что все эти 
проблемы решаются, ко-
нечно, не сами собой: депу-
тату зачастую приходится 
писать запросы в разные 
инстанции, иногда обра-
щаться лично. Очень важ-
ным он считает поступать 
так, чтобы люди доверя-
ли власти. И это ему тоже 
удаётся. О человеке судят 
не по словам – по делам, 
а свою работу Максим За-
харов всегда выполняет с 
полной отдачей.

Вера ХОХЛОВА (фото автора)

НАЦПРОЕКТ «ГОРОДСКАЯ СРЕДА»

НАЦПРОЕКТ «ЗДРАВООХРАНЕНИЕ»


